

SAINT JOSEPH DE DIJON



1-3 rue du Havre - 21000 DIJON

☎ 03.80.55.34.60

paroisse.st.jo@free.fr

<http://paroisse.st.jo.dijon.free.fr>

NOUS PRIONS AVEC : *

DEFUNTS DE LA SEMAINE : Fernand MONNE – Joseph THOUREZ

Dimanche 8 : Alain PARRY

**Tu peux marcher
Avec et comme Jésus**

7 et 8 juillet 2018

14^{ème} dimanche

de l'ordinaire



NOTRE FEUILLETON D'ÉTÉ 2018 : LA RENCONTRE

RENCONTRER / SE RENCONTRER / ACCEPTER LA RENCONTRE / CHERCHER ET
TROUVER DIEU EN TOUTE CHOSE / ET SE TROUVER SOI-MÊME

mais aussi ... COMMENT RATER LA RENCONTRE / SE MANQUER
SANS DÉSESÉRER POURTANT !!!

Samedi 7 : l'après-midi, **BAPTEME DE MANON MATEO**

Dimanche 8 : pendant la messe, **BAPTEME DE TIMOTHE LEBRUN**

17 h 00, pour ses 13 ans, concert de l'Ensemble Orchestral de Dijon :
Mozart, Prokofiev, Dukas, Strauss

Dimanche 15 : pendant la messe, **BAPTEME DE JULIA COLOMBO**

Mardi 17 : à 19 h - Église de la Visitation - Chevigny Saint Sauveur (21)

« *Musique sans frontières* » de la chorale « *Singing Ambassadors* » de l'Université des Philippines.
Dans le cadre des réseaux internationaux du CMR et du CCFD-Terre Solidaire,

19, 20, 21 juillet : Le monastère Saint-Elie de Saint-Rémy-lès-Montbard sera en fête pour célébrer
leur saint patron. Un programme riche et varié sera proposé tout au long de ces trois jours :

<https://www.diocese-dijon.com/actualite/834-du-19-au-21-juillet-la-fete-de-saint-elie/>

Lundi 23 : 19 h 30, Maison d'Évangile, St Luc, ch. 2

Samedi 28 : **BAPTEME DE VICTORIA COLIN**

Pendant l'été :

Chaque lundi à 19 h 15
nous sommes tous invités à la
préparation de la liturgie des dimanches

En juillet et Août :

l'accueil sera ouvert les lundis et jeudis de
14 h 00 à 16 h 00
le matin, le secrétariat sera fermé les 20 et
23 juillet, et du 6 au 26 août.

Pape François Compte certifié @Pontifex_fr 25 juin

La foi en Jésus-Christ libère du péché, de la tristesse, du vide intérieur, de
l'isolement, et est la source d'une joie que personne ne peut nous ravir.

Les bergoglismes du Pape François

**"LE SEIGNEUR NOUS
PREMIERE "... "LAISSE-TOI
MISERICORDIER"**

car

**« Toute personne est appelée à
rencontrer Jésus »**

"Le Seigneur nous première, il nous attend : Tu pêches et il t'attend pour te pardonner".,.

[Le terme primerear provient du langage footballistique de Buenos Aires. Il exprime le fait de prendre l'initiative].

"Ne balconez pas la vie, entrez en elle, comme l'a fait Jésus."

[(Regarder depuis un balcon en tant que spectateur et non protagoniste, sans participer à ce qui se passe.)]

Nous nous comportons fréquemment comme des **contrôleurs de la grâce et non comme des facilitateurs**. Mais **l'Église n'est pas une douane**,

elle est la maison paternelle où il y a de la place pour chacun avec sa vie difficile.

"La joie est un don du Seigneur. Ne soyez pas de ces chrétiens mélancoliques qui ont **un visage de piments au vinaigre**".

"Vous devez être comme la Vierge MARIE : une femme des rues, et dans la rue"

J'aime voir la sainteté dans le patient peuple de Dieu : c'est la **sainteté "de la porte d'à côté"**, de ceux qui vivent proches de nous et sont un reflet de la présence de Dieu, **"la classe moyenne de la sainteté"**.

Pour bâtir cette paix évangélique qui n'exclut personne mais qui inclut également ceux qui sont un peu étranges, les personnes difficiles et compliquées, ceux qui réclament de l'attention, ceux qui sont différents, ceux qui sont malmenés par la vie, ceux qui ont d'autres intérêts, c'est dur et cela requiert une grande ouverture d'esprit et de cœur, parce **qu'il ne s'agit pas d'un consensus de bureau** ou d'une paix éphémère, pour une minorité heureuse ni d'un projet de quelques-uns destiné à quelques-uns.

Je préfère une Église accidentée, blessée et sale pour être sortie par les chemins, plutôt qu'une Église malade de la fermeture et du confort de s'accrocher à ses propres sécurités.

Je ne veux pas une Église préoccupée d'être le centre et qui finit renfermée dans un enchevêtrement de fixations et de procédures. Si quelque chose doit saintement nous préoccuper et inquiéter notre conscience, c'est que tant de nos frères vivent sans la force, la lumière et la consolation de l'amitié de Jésus-Christ, sans une communauté de foi qui les accueille, sans un horizon de sens et de vie. Plus que la peur de se tromper j'espère que nous anime la peur de nous renfermer dans les structures qui nous donnent une fausse protection, dans les normes qui nous transforment en juges implacables, dans les habitudes où nous nous sentons tranquilles, alors que, dehors, il y a une multitude affamée, et Jésus qui nous répète sans arrêt : « Donnez-leur vous-mêmes à manger » (Mc 6, 37).

Dieu nous dépasse infiniment, il est toujours une surprise.

Dieu est toujours une nouveauté.